

Décès du Dr Pierre Arnautou à Valence d'Agen

La Direction générale de l'Agence régionale de santé Occitanie a été informée du décès du Dr Pierre Arnautou, médecin généraliste à la Maison de santé pluriprofessionnelle de Valence d'Agen. Agé de 66 ans, ce médecin était très reconnu par ses pairs au sein de la communauté médicale en Tarn-et-Garonne. Il avait notamment présidé la Communauté médicale d'établissement du Centre hospitalier des deux rives. Il exerçait également ses missions de médecin au sein des sapeurs-pompiers.

Au nom de l'ARS Occitanie, Didier Jaffre, Directeur général, tient à adresser toutes ses condoléances à son épouse, à ses enfants et à l'ensemble de ses proches et amis. Il exprime également tout son soutien à la communauté des professionnels de santé libéraux et hospitaliers qui travaillaient au quotidien avec le Dr Pierre Arnautou depuis de longues années. Les équipes de l'ARS s'associent à l'hommage rendu par tous ces soignants à ce médecin généraliste très engagé au service de la santé de tous dans ce territoire.